
令和 5年 3月 29日 
 

 

令和 4 年度第 7 回役員会議事録 
 

 

 

開催日時 ： 令和 5年 3月 11日（土）午後 1時 30分～2時 45分 

開催場所 ： 増尾近隣センター A会議室  

出席者  ： 会長、副会長、会計、各部長、各町会・自治会・管理組合代表者 

 

 

記 
 

Ⅰ．議事に入る前の報告 

 

1. 青柳会長 

・今年度最後の役員会となります。12 年前の今日、東日本大震災があったのですが、

100 年前には関東大震災がありました。私たちの世代でできる体制作りを行い、次

の世代に引き継ぐ意識を持ってよろしくお願いします。 

 

2. 増尾近隣センター 

  ・近隣センターも災害時には地区災害対策本部として対応することになっています。

職員も日頃から、災害時の初動体制について学んでいます。また、コロナ対応につ

いては、近隣センターでのマスク着用は職員の判断で行うという指示がきています。 

 

 

Ⅱ．議事（報告・連絡・討議事項）   

 

1. 総務広報部 

① 令和５年度ふるさと協議会委員選出について 

  ・委員の報告を 3 月 26 日までに提出をお願いします。今回、電話番号は固定と携帯

の 2種類の記載とし、Eメールのアドレスの記載もお願いしています。 

  ・希望部に偏りがある場合は、伝達を確実に行うために、調整させていただきます。  

② 広報誌『ふるさと』144号発刊について 

  ・3月 29日午前中に協議会事務所横に広報誌を準備しますので、各町自治会での配布

のご協力をお願いします。 

 

2. 文化体育部 

① 園芸講座（1月 24日）報告 

  ・今まで春と秋の実施だったのですが、初めて 1 月に寄せ植えの講座を行いました。

人数を絞って 20名での実施で、増尾在住の園芸ソムリエの山口先生に講師依頼。 

② その他 

  ・2月 21日、ペレニアル花倶楽部で「柏の農の魅力発見バスツアー」に 22名で参加。 

 

3．環境部 

  ・2月 20日、柏市がプラスチック削減に関する宣言を出しています。ふるさと協議会

でもペットボトル削減をすべきか聞いたところ、無理のない範囲での協力依頼があ

りました。来期での削減対応について検討いただきたい。 



4．防犯防災部 

① 大規模災害時の町・自治会と行政との情報の意見交換会（2月 4日）報告 

  ・31名の参加で 3時間 20分にわたって実施。 

  ・防犯防災部のホームページに議事録を掲載しているので、参照してください。 

※議事録 → https://www.masuofurusato.com/bouhan/bunsyo/230315.pdf 

・地区災害対策本部である近隣センターの耐震基準について確認したところ、建築は

昭和 56年 2月で同年 6月からの新耐震基準以前だが、平成 14年に改修工事の入札

が実施されているため、新耐震基準に基づいた改修工事が行われていると思われる。 

・ふるさと協議会委員の選出にあたっては、各町自治会から 1名以上の防犯防災部へ

の希望を出していただくことで、防犯防災に関する情報の共有をお願いしたい。 

   

5．地区社協部 

① 地区懇談会（2月 19日）報告 

  ・増尾地域の世帯数や加入状況及び地区社協部の活動実態と課題に関する説明と共に、

今後の活動がどうあるべきかについて、５つのグループで検討と発表を行った。 

② 介護予防講座（2月 26日）報告 

  ・介護予防指導員の高橋先生による、タオルを使ったストレッチ体操の講座を実施。 

 

6．柏市健康づくり推進員 

  ・2月に母と子の集いを 20組程度の参加で楽しく実施。次回は 4月に開催の予定。 

 

7．消費生活コーディネーター 

  ・見守り新鮮情報第 442号について紹介。 

  ・10の消費者トラブル具体例については、ホームページに掲載しています。 

  ・広報かしわ（2/15）でも紹介された詐欺撃退録音機の無料取り付けについて紹介。  

    

 

Ⅲ．その他報告と質疑応答 

    ・K-netの疑問点については、議事録で詳しく書かれていますのでご確認ください。 

  ・増尾西小学校の登校時の見守りボランティア募集の進展状況について。 

  ・体育室のキャットウォークへの階段（可動式を含む）設置について近隣センターと

して検討したが、スペースの問題があると共に安全確保が困難で設置が難しい状況。 

今後、リノベーションの機会があれば適切な対応方法を検討したいが、それまでの

間は、垂直のハシゴについては、危険性が高いため利用を控えてほしい。 

  ・体育室が暗いという意見については、運動以外での利用状況を具体的に確認した上

で、対応を相談したい。 

   

 

以上 

https://www.masuofurusato.com/bouhan/bunsyo/230315.pdf

